



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

---

**Judul** : Erick Thohir Sampaikan Ekonomi Syariah saat Harlah Ke-50 PPP  
**Tanggal** : Minggu, 29 Januari 2023  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

BANTEN - Kedatangan Menteri BUMN Erick Thohir dalam peringatan harlah ke-50 Partai Persatuan Pembangunan (PPP) di Cilegon, Banten, Sabtu (28/1/2022) disambut hangat. Teriakan presiden dari para simpatisan menggema saat Erick Thohir menyampaikan sambutan.

Teriakan presiden berawal saat Ketua DPW PPP Subadri Usuludin hendak menutup sambutannya. Dia kemudian menyinggung kehadiran Erick Thohir di acara tersebut. "Mari kita sama-sama doakan Pak Erick Thohir jadi presiden. Ayo teriak bersama-sama. Presiden... presiden... presiden...," kata Subadri diikuti kader hingga simpatisan PPP yang hadir di acara tersebut.

Erick kemudian dipersilakan memberikan sambutan sebagai Ketua Ekonomi Masyarakat Syariah. Simpatisan terus meneriakan presiden oleh para simpatisan. Baca juga: Teriakan Erick Thohir Presiden Menggema di Jombang "Presiden... presiden... presiden...," teriak peserta disambut senyum Erick Thohir. Erick hanya tersenyum ketika diteriaki presiden.

Erick langsung menyampaikan soal perekonomian syariah di Indonesia. Dia mengaku sedih ketika dirinya pertama kali diangkat sebagai ketua.

"Saya diangkat menjadi Ketua Masyarakat Ekonomi Syariah, yaitu memikirkan bagaimana ekonomi umat bisa maju. Tapi saya sedih, Indonesia ini merupakan negara yang penduduk muslimnya terbesar di dunia," kata Erick. "Tetapi kenapa saya sedih? Ketika saya melihat, mempelajari, ternyata, walaupun kita negara Islam berpenduduk sangat banyak, kita tidak mempunyai bank Islam yang masuk 10 besar bank di Indonesia," tambahnya.

Baca juga: Komunitas Motor hingga Ibu-ibu di Tangerang Deklarasi Erick Thohir Presiden 2024

Erick mengambil kebijakan menggabungkan bank-bank syariah milik BUMN menjadi Bank Syariah Indonesia. Saat ini, kata Erick, BSI masuk dalam 10 besar bank di Indonesia. "Saya sebagai menteri menggabungkan menjadi bank Islam pertama selama sejarah Republik Indonesia dan masuk 10 besar Perbankan Indonesia," jelasnya.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Minggu, 29 Januari 2023 - 05:25 WIB oleh Sujoni dengan judul "Erick Thohir Sampaikan Ekonomi Syariah saat Harlah Ke-50 PPP". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1008427/12/erick-thohir-sampaikan-ekonomi-syariah-saat-harlah-ke-50-ppp-1674943297>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>